
 

 

REQUERIMENTO Nº 1072/09 
De Informações 

 

“Com relação a abertura da Rua 

Francisco Braga, localizada no bairro 

Jardim Batagim, com a Avenida da 

Saudade, em frente ao Cemitério 

Municipal Cabreúva”. 
 
 

Considerando-se que, este vereador foi procurado por moradores do bairro 
Jardim Batagim, questionando se será ou não feita uma abertura ligando a Rua Francisco Braga 
com a Avenida da Saudade, em frente ao Cemitério Municipal “Cabreúva”, no bairro Residencial 
Furlan, e 
 

Considerando-se que, já houve solicitação feita por várias vezes por esta Casa 
de Leis neste sentido, mas, até o momento esta obra não foi executada pela Prefeitura, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao 

senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – Há projeto na Secretaria de Obras do município para a interligação da 

Rua Francisco Braga, no bairro Jardim Batagim, com a Avenida da Saudade, 

no bairro Residencial Furlan, em frente ao Cemitério Municipal “Cabreúva”? 

 

2 – Caso exista tal projeto, quando será realizada esta obra de interligação? 

 

3 – Se não tiver, é possível a Prefeitura atender esta solicitação dos moradores 

do bairro Jardim Batagim? 

 

4- Se não, expor os motivos. 
  
4 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de maio de 2009. 

 

 

CARLOS FONTES  

- Vereador / 1º Secretário- 

 
 



 

 

 


